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Sociale, 
educazione e 
servizi 

Futuro dei servizi educa-
tivi comunali | Richiesta di convo-
cazione di Consiglio In attesa di discus-
sione 

09/05/24 | Alla luce delle gravi no-
vità relative al nuovo nido d’infanzia 
di Roiano che la Giunta Dipiazza in-
tende privatizzare, con la perdita di 
metà dei posti pubblici e un tratta-
mento di serie B per le educatrici, 
abbiamo richiesto la convocazione 
di un Consiglio Comunale per poter 
conoscere quali siano le reali inten-
zioni della Giunta Dipiazza in merito 
alla gestione dei servizi educativi 
comunali.  

Quando termineranno i 
disservizi legati alle notifi-
che Esatto? | Interrogazione Rispo-
sta ottenuta

13/05/24 | Abbiamo chiesto alla 
Giunta di confermare se Esatto 
S.p.A. abbia sostituito Poste Italiane 
con un operatore privato per la no-
tifica degli avvisi di pagamento, 
passando così da molteplici punti di 
ritiro a un unico centro su tutto il 
territorio comunale. Abbiamo chie-
sto anche informazioni sulle azioni 
previste per mitigare i disagi segna-
lati, soprattutto per le persone più 
vulnerabili. Nella sua risposta, la Vi-
cesindaca Tonel ha confermato che 

il servizio è stato messo a gara a se-
guito della liberalizzazione dello 
stesso, e che l’operatore Sailpost 
S.p.A. ha tardato ad attivare il se-
condo punto di giacenza previsto 
sul territorio comunale. A compen-
sazione del disagio prodotto, l’ope-
ratore ha garantito l’apertura di un 
ulteriore punto entro il mese di giu-
gno, aggiuntivo rispetto all’iniziale 
offerta di gara. 

Riaprire il CSM di Via 
Gambini sulle 24 ore | Mozione 
urgente Urgenza negata In attesa di 
discussione

14/05/24 | La mozione impegna il 
Comune farsi parte attiva presso la 
Direzione ASUGI e presso l’Assesso-
rato alla Salute della Regione affin-
ché venga garantito l’inserimento 
dei nuovi dipendenti necessari per 
la riapertura sulle 24 ore del Centro 
di Salute Mentale di via Gambini, 
promessa entro la fine del 2022 ma 
mai attuata. 

Emendamenti alla Deli-
bera “Nuovo nido d’infanzia 
di Roiano. Modalità di ge-
stione” In attesa di discussione 

14/05/24 | Abbiamo presentato ben 
101 emendamenti alla Delibera che 
intende privatizzare il nuovo nido 
d’infanzia realizzato nell’area dell’ex 
Caserma di Roiano. Daremo batta-
glia per difendere l’universalità dei 
servizi pubblici e i diritti delle lavo-
ratrici del settore educativo. Conti-
nuiamo a chiedere il ritiro della 
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proposta per aprire una vera discus-
sione sul futuro dei servizi educativi 
in città. 

Stabiliamo il futuro del 
Servizio Idrico Integrato | Pro-
posta di istituzione di una Commis-
sione Speciale In attesa di discussione 

31/07/24 | Nel 2027 il contratto di 
servizio che vede HERA SpA gestire 
il ciclo idrico nell’area triestina an-
drà a scadenza. Entro quella data, 
sarà essenziale aver sviluppato una 
strategia per la gestione di questo 
servizio essenziale, che nella nostra 
visione deve tornare sotto il con-
trollo pubblico, come già avviene 
nel resto della Regione. Per questo, 
anche su stimolo delle forze sinda-
cali, abbiamo promosso la crea-
zione di una Commissione Speciale 
che si occupi di approfondire la 
questione con il supporto di esperti 
e portatori d’interesse. 

 

Ambiente, 
mobilità e spazi 
pubblici 

Emendamenti e Ordini 
del Giorno alla Delibera Re-
golamento Dehors 

22/04/24 | Abbiamo presentato una 
serie di proposte migliorative del 
Regolamento nell’ottica dell’uso 
dello spazio pubblico come leva per 
costruire una città a misura di 

persone, riducendo l’impatto delle 
occupazioni nelle zone più conge-
stionate della città e incentivandolo 
in quelle che hanno bisogno di un 
reinsediamento commerciale. Di 
seguito le proposte principali e il 
loro esito: 

✓ Aumentare la fascia di rispetto 
degli edifici sottoposti a vincolo 
monumentale da 2 a 3 mt Re-
spinto 

✓ Conservare il limite massimo di 
40mq per le occupazioni per-
manenti nell'ambito A Respinto  

✓ Fissare un limite massimo per i 
dehors nelle aree dei Piani di 
Dettaglio Respinto 

✓ Prevedere incrementi in deroga 
ai massimali delle occupazioni in 
specifiche aree della città dove il 
reinsediamento commerciale è 
considerato prioritario, in sosti-
tuzione di deroghe stagionali 
generalizzate Accolto 

✓ Abolire le deroghe allo spazio 
minimo di 1,50 mt per la circola-
zione dei pedoni Ritirato 

✓ Reintrodurre la sperimenta-
zione delle pedonalizzazioni 
temporanee Respinto 

✓ Introdurre sanzioni con il ritiro 
dell'autorizzazione all'occupa-
zione del suolo pubblico per gli 
esercizi che violano i diritti dei la-
voratori in materia di regolarità 
contributiva, tutela della salute e 
della sicurezza Ordine del giorno 
accolto come raccomandazione 
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Che misure si intendono 
intraprendere per migliorare 
la qualità dell’aria? | Interroga-
zione In attesa di risposta 

13/05/24 | Al termine della campa-
gna di Citizen science di Legam-
biente, nell'ambito della quale sono 
stati installati 19 misuratori della 
qualità dell'aria in diversi punti della 
città, evidenziando sforamenti si-
gnificativi, abbiamo chiesto se, alla 
luce di questi risultati, è intenzione 
dell’Amministrazione avviare un’in-
terlocuzione con ARPA FVG al fine 
di  spostare le centraline esistenti in 
aree più esposte al traffico, o in al-
ternative di attivare nuove centra-
line al fine di ottenere una misura-
zione della qualità dell’aria più reali-
stica. Abbiamo anche chiesto quali 
siano le misure di moderazione del 
traffico e di incentivo della mobilità 
sostenibile che l’Amministrazione 
intende intraprendere ai fini della 
riduzione delle emissioni di NO2. 

Quando verrà risolto il 
problema dell’interruzione 
della ciclabile delle Rive? | In-
terrogazione In attesa di risposta 

25/06/24 | Il Comune ha speso quasi 
600.000 € per realizzare la ciclabile 
delle Rive che però, a ogni attracco 
di crociera, viene chiusa in corri-
spondenza della Stazione Marit-
tima (da aprile a novembre 2023 è 
successo in 103 giorni su 244). Ab-
biamo chiesto all'Amministrazione 
se era noto al Comune già in fase 
progettuale che non sarebbe stato 

consentito escludere l'area dalle 
zone interdette per le operazioni le-
gate all'imbarco e sbarco dei pas-
seggeri, e quali siano le azioni intra-
prese o progettate per trovare una 
soluzione che garantisca nel più 
breve tempo possibile la piena frui-
bilità del percorso ciclabile. 

Ordini del giorno colle-
gati alle Tariffe TARI 2024 

01/07/24 | Come ogni anno, ab-
biamo presentato proposte volte a 
evidenziare il legame tra promo-
zione della riduzione, del riuso e del 
riciclo, e riduzione del monte com-
plessivo tariffario. Di seguito le pro-
poste principali e il loro esito: 

✓ Elaborare incentivi tariffari legati 
alla riduzione della quantità di ri-
fiuti prodotta dalle attività com-
merciali Accolto 

✓ Elaborare incentivi tariffari legati 
alla riduzione della quantità di ri-
fiuti prodotta dai nuclei familiari 
Ritirato 

✓ Implementare un sistema di 
raccolta differenziata degli olii 
esausti sul territorio comunale 
Ritirato 

✓ Avviare sperimentazioni localiz-
zate del sistema di raccolta rifiuti 
porta a porta Respinto 

✓ Verificare lo stato di attuazione 
della raccolta differenziata nei 
parchi pubblici Ritirato 

Emendamenti e Ordini 
del Giorno alla Delibera sulle 
Direttive per la Variante di 
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adeguamento del Piano Re-
golatore Generale Comunale 
al Piano Paesaggistico Re-
gionale 

15/07/24 | Siamo intervenuti su que-
sta materia molto importante 
nell’ottica di rafforzare le indicazioni 
di tutela paesaggistica e ambien-
tale, nonché di reale raggiungi-
mento dell’obiettivo consumo di 
suolo zero, all’interno del docu-
mento che indica la rotta per la de-
finizione della Variante. Di seguito 
le proposte principali e il loro esito: 

✓ Riassorbire il nuovo obiettivo ge-
nerale del Piano legato al "si-
stema turismo come driver di 
sviluppo della città" negli obiet-
tivi già presenti all'interno del 
Piano Respinto 

✓ Sostituire l'obiettivo "Contenere 
il consumo di suolo" con l'obiet-
tivo "Promuovere la strategia 
"consumo zero" di suolo" Re-
spinto 

✓ Verificare lo stato di attuazione 
delle aree a standard tenendo in 
considerazione anche le esi-
genze di tutela e valorizzazione 
ambientale e paesaggistica Riti-
rato 

✓ Verificare il livello di attuazione 
delle zone di espansione C valu-
tandone la compatibilità con gli 
indirizzi del PPR Accolto 

✓ Verificare l'attualità degli incen-
tivi per la riqualificazione ener-
getica previsti nel PRGC vigente 
ma mai attuati Ritirato 

✓ Valutare l'introduzione di mec-
canismi specifici di perequa-
zione e compensazione nell'ot-
tica dell'obiettivo strategico del 
"consumo zero" di suolo Accolto 

✓ Aggiornare la parte analitica del 
Piano con le informazioni otte-
nute attraverso l'Osservatorio Ri-
generazione Urbana e Politiche 
Abitative Accolto 

✓ Specificare maggiormente le 
caratteristiche essenziali degli 
interventi di "rigenerazione ur-
bana" Respinto 

✓ Garantire la partecipazione della 
cittadinanza e dei portatori d'in-
teresse nella definizione della 
Variante OdG in attesa di discus-
sione 

✓ Relazionare in merito all'attività 
di consulenza dell'Università 
IUAV OdG in attesa di discus-
sione 

✓ Individuare strumenti innovativi 
per rispondere alla crescente 
domanda sociale di abitazioni 
OdG in attesa di discussione 

✓ Attuare le previsioni ambientali 
e paesaggistiche relative al 
Parco del Carso OdG in attesa di 
discussione 

✓ Introdurre l'Indice di Riduzione 
dell'Impatto Edilizio (RIE) nella 
normativa urbanistica ed edilizia 
del Comune OdG in attesa di di-
scussione 
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Lavori pubblici 

Le grandi navi hanno 
creato danni all’Acquario Co-
munale e alla sua fauna? | In-
terrogazione In attesa di risposta 

19/04/24 | Abbiamo chiesto infor-
mazioni sulle condizioni dell'Acqua-
rio Comunale di Trieste, in partico-
lare in relazione al malfunziona-
mento del sistema di ricircolo 
dell'acqua marina causato dal som-
movimento del fondale provocato 
dalle navi da crociera nel Bacino di 
San Giusto. Vogliamo sapere se la 
fauna marina dell'acquario abbia 
subito danni, se sia stata confer-
mata la causa dell'aumento della 
fangosità dell'acqua, quali misure 
siano state adottate per proteggere 
la fauna durante i lavori di manu-
tenzione e quali siano le tempisti-
che per la conclusione dei lavori e la 
riapertura dell'acquario al pubblico. 

Erogare tempestiva-
mente i fondi necessari per 
riaprire Bagno Ferroviario e 
CRAL | Mozione urgente Urgenza ne-
gata In attesa di discussione

29/04/24 | Dopo la mareggiata di 
ottobre 2023, i due stabilimenti 
all’interno dell’area del Porto Vec-
chio (demanio statale portuale) 
sono stati nei fatti esclusi dai finan-
ziamenti che la Regione ha riser-
vato solo alle strutture ricadenti nel 
demanio marittimo regionale per 
l’acquisto di attrezzature e beni 

mobili danneggiati. Con questa 
mozione chiediamo che il Comune 
si faccia parte attiva perché la Re-
gione estenda le proprie misure an-
che agli stabilimenti balneari 
esclusi, che in questo caso rappre-
sentano due realtà storiche della 
città.  

Emendamenti e alla Deli-
bera di adozione della Va-
riante n. 15 al PRGC (ex Pa-
van) 

07/07/24 | Siamo intervenuti su due 
aspetti puntuali della Delibera che 
avvia l’iter urbanistico per adeguare 
il Piano Regolatore a un’opera av-
versata dal rione di San Giacomo, 
perché cementificherebbe uno de-
gli ultimi spazi aperti aggregativi a 
disposizione delle persone e delle 
scuole della zona, e perché minac-
cia l’attività della scuola Duca D’Ao-
sta e del Ricreatorio Pitteri con pre-
visioni di nuovi parcheggi. 

✓ Specificare che i parcheggi pos-
sono essere individuati in un 
raggio di 1.000 mt, e non di 100 
mt come indicato negli elaborati 
della Variante Accolto 

✓ Specificare il fatto che con suc-
cessive deliberazioni il Consiglio 
Comunale determinerà le mo-
dalità di gestione della struttura 
in regime concessorio anche te-
nendo conto delle esigenze 
espresse dalle istituzioni scola-
stiche contermini Accolto 
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Da quanto tempo il Co-
mune sapeva che l’ex ostello 
scout di Campo Sacro è ina-
datto ad ospitare i richie-
denti asilo? | Interrogazione In at-
tesa di risposta 

30/08/24 | Nonostante gli annunci 
dell’Amministrazione in occasione 
dello sgombero del Silos, ad oggi la 
struttura di Campo Sacro non 
ospita che poche decine di richie-
denti asilo, differentemente 
dall’ipotesi iniziale di accoglimento 
di più di 200 persone. Questo a 
causa della totale assenza di un si-
stema fognario presso la struttura. 
Le prime segnalazioni del collasso 
del sistema fognario da parte dell'A-
MIS Odv risalgono al 2022, stesso 
anno in cui ASUGI aveva eviden-
ziato gravi problemi igienici e rischi 
per la salute. Con l’interrogazione 
chiediamo quali verifiche siano 
state effettuate, perché i lavori di 
adeguamento del sistema fognario 
non siano stati ancora avviati, quali 
siano i tempi previsti per il comple-
tamento dei lavori, e se il Comune 
fosse a conoscenza della situazione 
fognaria già prima della segnala-
zione di ASUGI del 7 ottobre 2022. 

Lavoro 

Quanti sono i lavoratori 
sottopagati negli appalti co-
munali? | Interrogazione In attesa di 
risposta 

| A dicembre, in occasione del Bilan-
cio Preventivo, avevamo chiesto di 
svolgere una ricognizione generale 
degli appalti del Comune ad alta in-
tensità di manodopera per indivi-
duare le figure che, analogamente 
agli operatori museali, sono impie-
gate con contratti contrari al princi-
pio della dignità salariale stabilito 
dall’art. 36 della Costituzione per 
procedere ad accordi transattivi 
analoghi a quello promosso in am-
bito museale con Euro&Promos, 
per migliorare le condizioni salariali 
dei lavoratori. Ci era stato risposto 
che la ricognizione era già stata 
fatta e non esistevano lavoratori in 
condizioni analoghe; poiché a noi ri-
sulta diversamente, abbiamo de-
ciso di richiedere ufficialmente i ri-
sultati della ricognizione che il Co-
mune dice di aver già fatto. 

Quanti sono i lavoratori 
comunali a rischio di esclu-
sione a seguito dell’istitu-
zione dell’Albo dei pedagogi-
sti e degli educatori socio-
pedagogici? | Interrogazione Ri-
sposta ottenuta 

13/07/24 | Abbiamo interrogato la 
Giunta rispetto all'impatto della 



Adesso Trieste | Report di mandato VI semestre 
 

10 

nuova legge sull'istituzione dell'or-
dine professionale delle professioni 
pedagogiche ed educative, che 
prevedeva l'iscrizione obbligatoria 
degli educatori e pedagogisti a spe-
cifici albi professionali entro il 6 ago-
sto 2024, sull’organico del Comune. 
La legge potrebbe infatti escludere 
dal lavoro educatori senza i requisiti 
richiesti, rischiando di compromet-
tere l'avvio dei servizi educativi a 
settembre. Abbiamo chiesto se 
fosse stata effettuata una valuta-
zione del numero di educatori a ri-
schio di esclusione e se si intendeva 
operare in deroga per situazioni 
professionali non chiare. A inizio 
agosto l’Assessore De Blasio ha ri-
sposto che le verifiche necessarie 
per individuare la posizione di cia-
scun educatore dipendente erano 
in fase di completamento. Ha ag-
giunto che qualsiasi deroga che ri-
sulterà necessarie e legittima-
mente percorribile sarà presa in 
considerazione al fine di salvaguar-
dare la professionalità dei dipen-
denti e la continuità e il buon anda-
mento dei servizi. 

Abitare e 
Patrimonio 

Quando sarà pronto l’in-
tervento di social housing di 
Strada di Cattinara? | Interroga-
zione In attesa di risposta 

17/07/24 | Abbiamo presentato 
un'interrogazione riguardante il 
progetto di social housing in Strada 
di Cattinara a Trieste, che prevede 
la realizzazione di 56 alloggi, di cui 
45 destinati alla locazione a canone 
concordato. Nonostante i lavori do-
vevano concludersi nel febbraio 
2022, l'intervento risulta ancora in-
completo e le procedure per indivi-
duare acquirenti e locatari non 
sono state avviate. Chiediamo chia-
rimenti sui termini della conven-
zione, sulle azioni di vigilanza del 
Comune, e sulle eventuali conse-
guenze in caso di mancato rispetto 
dei termini. 

Emendamenti e Ordini 
del Giorno alla Delibera sul 
trasferimento delle UMI di 
Cavana dal patrimonio indi-
sponibile a quello disponibile 

01/07/24 | Il Comune ha inteso tra-
sferire gli alloggi dell'ex casa dello 
studente di Cavana dal patrimonio 
indisponibile al patrimonio disponi-
bile, anticamera di una possibile 
alienazione degli stessi. Abbiamo 
contrastato quest'ipotesi presen-
tando le seguenti proposte: 
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✓ Conservare la precedente classi-
ficazione patrimoniale e dare 
mandato agli Uffici di elaborare 
un'ipotesi di gestione degli im-
mobili in risposta all'emergenza 
abitativa Respinto 

✓ Conservare la precedente classi-
ficazione patrimoniale almeno 
per gli immobili ancora oggetto 
di concessioni in essere a istituti 
scolastici della città Respinto 

✓ Considerare l'utilizzo degli im-
mobili nell'ambito di "una coor-
dinata azione tra le istituzioni 
pubbliche e private indirizzata 
alla garanzia del diritto dei citta-
dini alla casa" (art. 6 Statuto Co-
munale) Respinto 

✓ Sospendere ogni decisione defi-
nitiva in relazione all'eventuale 
cessione a privati degli immobili 
in attesa di un'analisi approfon-
dita da parte dell'Osservatorio 
RUPA Respinto 

✓ Valutare quale opzione priorita-
ria per la futura gestione delle 
strutture attualmente in con-
cessione a enti di formazione del 
territorio la prosecuzione 
dell'uso attuale Respinto 

Solidarietà 
internazionale 

Inviare aiuti umanitari ai 
bambini palestinesi della 
Striscia di Gaza | Mozione In at-
tesa di discussione

14/05/24 | A fronte delle gravissime 
condizioni umanitarie derivanti dal 
conflitto israelo-palestinese nella 
Striscia di Gaza, con 35.000 morti e 
con stime per le quali 1 bambino su 
3 sotto i due anni soffre di deperi-
mento, la forma più grave di malnu-
trizione, rispetto a 1 bambino su 6 a 
inizio anno, chiediamo di inviare 
aiuti umanitari destinati ai minori 
attingendo alle risorse disponibili 
nel bilancio comunale e in collabo-
razione con le organizzazioni già at-
tive sul territorio. 

 

Cultura 

Realizzare un piano di 
monitoraggio e valutazione 
delle grandi mostre | Mozione In 
attesa di discussione

03/05/24 | Chiediamo che le grandi 
mostre "esternalizzate" dal Co-
mune nel corso di questi anni siano 
monitorate e valutate sulla base di 
un piano composto da criteri pre-
stabiliti, in particolare sulla loro at-
trattività. 
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Promuovere i Musei Civici 
attraverso una campagna co-
municativa dedicata | Mozione 
In attesa di discussione

03/05/24 | Proponiamo di indire un 
concorso di idee per la pianifica-
zione della comunicazione dei Mu-
sei Civici, in particolare del polo mu-
seale del Porto Vecchio, aperto a 
giovani creative/i e imprese cultu-
rali del territorio, garantendo al vin-
citore forme di collaborazione di 
medio-lungo periodo. 

Concertare la destina-
zione dell’imposta di sog-
giorno con gli operatori cul-
turali | Mozione In attesa di discus-
sione 

03/05/24 | Chiediamo che il tavolo di 
concertazione che ogni anno con-
tribuisce a stabilire la destinazione 
dell'imposta di soggiorno sia allar-
gato anche ai portatori di interesse 
in ambito culturale e artistico.

Istituire la solenne ricor-
renza del 25 febbraio, Gior-
nata della rivoluzione basa-
gliana | Mozione In attesa di discus-
sione

14/05/24 | Con questa mozione, nel 
centenario della nascita di Franco 
Basaglia, intendiamo fare in modo 
che la data del 25 febbraio, giorno in 
cui nel 1973 il “corteo dei matti” con 
in testa Marco Cavallo, oggi diven-
tato simbolo internazionale di libe-
razione, di dialogo e di riappropria-
zione degli spazi preclusi da 

qualsiasi forma di muro o conten-
zione, uscì dal Manicomio per attra-
versare tutta la città, diventi una so-
lenne ricorrenza della città. 

 

Bilancio 

Emendamenti e Ordini 
del Giorno collegati alle Va-
riazioni di Bilancio  

01/07/24/01/08/24 | A fronte delle 
numerose proposte presentate in 
sede di Assestamento e di applica-
zione dell’avanzo (var. n. 9), dal fi-
nanziamento completo della rico-
struzione di Acquamarina a inter-
venti per il contrasto al disagio gio-
vanile, tutte respinte o ritirate, 
siamo riusciti di concerto con le al-
tre forze d’opposizione in Consiglio 
Comunale a far accogliere un 
emendamento che destina 
200.000 € al capitolo "Trasferimenti 
alle famiglie a cura del servizio so-
ciale (rischio esclusione sociale)" al 
fine di riprendere l'erogazione di 
aiuti economici alle famiglie più bi-
sognose, sospesi da inizio anno, ri-
spondendo così a un problema 
concreto segnalato anche dagli 
stessi assistenti sociali del Comune. 
Nei mesi precedenti avevamo evi-
denziato che, anche a causa del sot-
tofinanziamento del bonus spesa 
nazionale Dedicata a te, migliaia di 
famiglie triestine erano rimaste 
senza una rete di protezione ade-
guata Accolto  
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Porto Vecchio 

Futuro dell’area di Porto 
Vecchio a seguito della pro-
posta di project financing 
del gruppo Costim | Richiesta di 
convocazione di Consiglio In attesa di 
discussione 

19/08/24 | Abbiamo presentato 
congiuntamente con le altre forze 
d’opposizione la richiesta di svol-
gere un Consiglio Comunale 
aperto sul tema, poiché anche a 
fronte del dibattito pubblico aper-
tosi sul futuro dell’area a seguito 
dell’annuncio del project financing, 
nessuna informazione specifica sul 
progetto è stata divulgata da parte 
della Giunta Comunale, facendo 
calare un velo di mistero su 
un’operazione che rischia di rive-
larsi una mera speculazione immo-
biliare. 



 

 

 

 

 



 

 

  



 

 

 

 


